

NOTA DE PRENSA

Managua, 21 de junio del 2019

ENACAL presenta avances de Proyecto de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en Estelí



La Directora de Saneamiento de la Empresa, Ingeniera Craudy Norori, informó hoy en Conferencia de Prensa sobre los avances en el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el barrio

Héroes de la Revolución y en el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Alcantarillado Sanitario en el barrio Oscar Gámez en la ciudad de Estelí.

Detalló que el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable en el barrio Héroes de la Revolución, atenderá a 220 familias (1,300 protagonist@s) y a la fecha las obras tienen un avance de un 45 por ciento. Se instalarán 3 mil 740 metros lineales de tuberías.



Estas obras tiene un costo de 4.1 millones de córdobas, financiados y ejecutado en alianza entre ENACAL, Alcaldía de Estelí y la comunidad. Se espera que los trabajos finalicen en el mes de noviembre del presente año.

Mientras tanto el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Alcantarillado Sanitario en el barrio Oscar Gámez, que atenderá a 320 familias (1,900 poblador@s), lleva un avance de un 70 por ciento. Los trabajos consisten en la colocación de 3 mil 700 metros lineales de tuberías y construcción de 38 manjoles. Las obras concluirán a mediados del próximo mes de julio del presente año.

El proyecto tiene una inversión de 3 millones de córdobas, financiado y ejecutado en alianza entre ENACAL, Alcaldía de Estelí y comunidad.

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL
ENACAL**

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!